

Hoy se inaugura el campo de deportes de los Altos Hornos

Vergara. — La pregunta con la que finalizábamos nuestro trabajo de ayer, comenzará a tener su respuesta desde las cuatro y media de la tarde, en este magnífico terreno de juego que la Unión Cerrajera aporta desinteresadamente para la práctica y fomento del deporte.

Hecho ya el comentario del encuentro inaugural Vergara - Victoria, justo es que nos ocupemos del nuevo recinto deportivo.

Este, consta en la actualidad, de un campo de fútbol de 100x50 metros, cuyo terreno presenta el maravilloso aspecto de un mar verde de hierba, rodeado por una valla, a lo largo de la cual se han colocado unos cómodos bancos. También se han instalado unas pequeñas tribunas cubiertas, que redundarán con mayor comodidad y visibilidad para el espectador. Cuenta también con una inmejorable instalación completa de vestuario y servicio de bar.

Próximamente se acometerán las obras de una pista de tenis y otra de balón-cesto, reglamentarias, por lo que Vergara contará, dentro de un plazo muy breve, con dos magníficos campos de deportes: el que nos ocupa y el del C. D. Vergara, Agorrosin.

La expectación para la gran jornada de hoy es enorme, y no es de extrañar que el barrio de los Altos no conozca más tal extraordinaria afluencia de gente.

Para finalizar, diremos que la Unión Cerrajera ha donado un precioso trofeo de plata para el vencedor del encuentro, y que tarde y noche las Bandas municipales de música y chistularis, amenizarán los conciertos de baileables.